

Medallas de la Ciutat a la Sang, la Jaume I y a Sebastián Mora - Mediterráneo - 26/07/2016

EL CONSISTORIO APRUEBA POR UNANIMIDAD LAS DISTINCIONES

Medallas de la Ciutat a la Sang, la Jaume I y a Sebastián Mora

M. AGOST
VILA-REAL

El pleno del Ayuntamiento de Vila-real aprobó por unanimidad distinguir con la medalla de oro de la Ciutat a la Confraria de la Puríssima Sang de Nostre Senyor Jesucrist i Mare de Déu de la Soletat, conocida popularmente como la Sang, y entregar medallas de plata de la Ciutat al ciclis-

ta vila-realense Sebastián Mora y a la UJI. Respecto a la cofradía, el expediente destaca su “ejemplo de constancia, de resistencia a las adversidades” y que es la entidad “más antigua de la población, fundada en el año 1546”.

En cuanto a las distinciones de plata, reconocen al deportista Mora, campeón del mundo, para, “condecorar sus méritos y

su trayectoria deportiva”. Mientras que del premio a la UJI, el consistorio apunta que el premio es para reconocer “los 25 años desde su creación y sus méritos educativos y culturales”.

La entrega de estos honores no tiene fecha fijada, aunque se apuntó la posibilidad de que se den con motivo de las fiestas de Mare de Déu de Gràcia. ≡